

Nachwuchs Report - Rückblick vom Wochenende

Geschrieben von: Sebastian Dollinger
Montag, den 26. Oktober 2020 um 15:55 Uhr



Die U17-Mannschaft der Jung-Eisbären Regensburg besiegte am vergangenen Samstag den ERC Ingolstadt in der heimischen Arena mit 8:6. Das Team von Markus Hätingen lag nach 26 Spielminuten bereits mit 0:4 zurück. Die Tore erzielten Nicolas Hinz (3), Aleandro Angaran (2), Maximilian Weinberger, Luis Marusch und Elias Hirschinger. Die Partie am Sonntag in Ingolstadt wurde kurzfristig abgesagt. In der Tabelle der U17 Division I Süd belegen die Jung-Eisbären mit fünf Punkten den zehnten Platz. Am kommenden Wochenende treffen die Jung-Eisbären doppelt auf die Starbulls Rosenheim.

Im einzigen Spiel an diesem Wochenende musste sich die U15-Mannschaft der Domstädter gegen den EHC Bayreuth mit 6:8 geschlagen geben. Am kommenden Samstag trifft die U15 auf den VER Selb.

Das U13-Team der Oberpfälzer unterlag am vergangenen Wochenende am Samstag gegen den EHC München mit 0:10 sowie am Sonntag gegen den Deggendorfer SC mit 2:7.